



Foto: Sport Consult, Gert Schmidleitner



Die „Lange Wettfahrt“ des Union-Yacht-Clubs Attersee (UYCAs) wurde heuer zum 90. Mal ausgetragen. Foto: Sport Consult, Gert Schmidleitner

UYC Attersee: Zum 90. Mal auf „Langer Wettfahrt“

ATTERSEE. Mit 92 Booten ist die „Lange Wettfahrt“ des Union-Yacht-Clubs die teilnehmerstärkste Regatta am Attersee. Sie zählt mit dem Attersee-Grand-Prix und den „24 hours“ zur „Long-Distance-Challenge“. Erster im Ziel war Günther Zieher mit seinen Söhnen Moritz und Felix auf einem 18-Footer. Er benötigte für die knapp 20 Seemeilen sechs Stunden, 53 Minuten und 43 Sekunden. Der

Sieg nach berechneter Zeit ging an die 22-m²-Rennjolle mit Oliver Betz (D). Er gewann vor der Sonderklasse „Jugend“ von Stefan Beurle (SC Kammersee) und der 15-m²-Rennjolle von Arthur Vlasati (UYC Mondsee). Den Sieg in der „Long-Distance-Challenge“ holte sich Christian Hoffmann (UYC Attersee) vor Klaus Rebhan (SC Attersee) und Julian Hofmaninger (SC Kammersee).

Attersee: Hochbetrieb für die Wassersportler

Zum 90. Mal fand im Union-Yacht-Club Attersee die „Lange Wettfahrt“ statt. 92 Boote, im Bild Günther Zieher, waren bei dieser Traditionsregatta am Start. Mehr als 400 Schwimmer brachten am Samstag bei der Atterseeüberquerung das Wasser zum Kochen. Schnellster war Seriensieger Dominik Dür. **Seiten 38 & 39**